

EL SALVADOR / JUSTICIA Y DD.HH / LATINOAMÉRICA

Regresa a EE.UU. migrante deportado por error para enfrentar cargos por tráfico de personas

El Ciudadano · 6 de junio de 2025

La fiscalía vincula a Kilmar Abrego García con la pandilla MS-13, calificada por la administración Trump como organización terrorista extranjera



Kilmar Abrego García, ciudadano salvadoreño deportado por error pese a contar con protección judicial, ha sido devuelto a Estados Unidos para enfrentar cargos penales relacionados con una **red de tráfico de personas**, confirmó este viernes la fiscal general **Pam Bondi**.

Durante una conferencia de prensa, Bondi detalló que Abrego, de 29 años, está acusado de participar en una conspiración de años que **facilitó el transporte de inmigrantes indocumentados desde Texas hacia otras zonas del país**. «Estos hechos demuestran que Abrego García es peligroso para nuestra

comunidad», subrayó la fiscal, añadiendo que en los trasladados también se encontraron armas, drogas, menores de edad y mujeres.

La fiscalía también vincula a Abrego García con la pandilla MS-13, calificada por la administración Trump como **organización terrorista extranjera**. «Son muy peligrosos y viven en nuestro país, pero no más, porque están siendo arrestados, procesados, condenados y deportados cuando sea apropiado», dijo Bondi, reafirmando la línea dura del gobierno **en materia migratoria y de seguridad nacional**.

El caso ha tomado relevancia internacional desde que se supo que Abrego García fue enviado en marzo al Centro de Confinamiento del Terrorismo (**CECOT**) en **El Salvador**, pese a que una orden judicial en EE.UU. prohibía su deportación. El gobierno estadounidense sostiene que los **tatuajes de Abrego** evidencian su afiliación con la **MS-13**.

Desde El Salvador, el presidente **Nayib Bukele respaldó la devolución de Abrego**, contradiciendo declaraciones anteriores donde cuestionaba su entrega: «¿Cómo voy a enviar a un terrorista a EE.UU.?», había dicho en la Casa Blanca. No obstante, este viernes afirmó: “Si solicitan el regreso de un pandillero para enfrentar cargos, por supuesto que no nos negaríamos”.

También puedes leer: Caso Kilmar Ábrego: sin señales de vida desde mayo

El abogado defensor de Abrego García sostuvo que se enfocará en **garantizar un juicio justo** y recordó que el caso plantea serias implicaciones para los derechos constitucionales:

“No solo luchamos por Kilmar, luchamos para garantizar que se proteja el derecho al debido proceso para todos. Porque mañana, cualquiera de nosotros podría ser el blanco si permitimos que el poder se descontrolle”.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)